

Memoria.

Idea general.-

En el edificio que emplazado en el ensanche de la Ciudad y teniendo fachada a las calles de Isabel La Católica y Cirilo Amorós se halla emplazado el Garage Valencia, el señor propietario desea ampliar la puerta de acceso situada en el chaflán a las citadas calles, siendo esta la obra que constituye el presente proyecto.

Construcción.-

El citado hueco que en la actualidad tiene una luz de tres metros por una altura de tres metros ochenta y cinco centímetros, se ha de ampliar su primera dimensión a cuatro metros, conservando constante la altura.

La operación se ejecutará sustituyendo el actual arco de ladrillo por una jacena de acero laminado, con lo que se consigue un minimum de operaciones auxiliares.

Las jambas serán cuidadosamente recortadas y enlucidas con material hidráulico. La viga doble T de acero laminado será cuidadosamente macizada con fabrica de hormigon de cemento portland que a mas de aumentar su rigidez le sirva de protección contra los agentes exteriores.

Presupuesto.-

Para toda la obra que se realizará por administración, se calcula un tanto alzado de trescientas pesetas en el que están incluidos los importes de materiales, jornales y obligaciones sociales.

Valencia catorce de Marzo de mil novecientos treinta y tres.

El Arquitecto